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Desarrollo Universitario para Goya
EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA GESTIONA 
NUEVAS OPCIONES UNIVERSITARIAS
Mariano Hormaechea, desde sus redes comenta las gestiones realizadas en Buenos Aires 
junto al senador provincial Ignacio Osella y el concejal Juan Domingo González, donde 
mantuvo una reunión con el rector y el secretario de Extensión Universitaria de la UTN Bs. 
As.
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Desarrollo Universitario para Goya

EL  INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA
GESTIONA NUEVAS OPCIONES UNIVERSITARIAS
Mariano Hormaechea, desde sus redes comenta las gestiones realizadas en
Buenos Aires junto al senador provincial Ignacio Osella y el concejal Juan
Domingo González, donde mantuvo una reunión con el rector y el secretario
de Extensión Universitaria de la UTN Bs. As.

El  intendente  explica  que,  junto  al
senador  y  el  concejal,  se
entrevistaron con el rector Ing. Rubén
Soro  y  el  secretario  de  Extensión

Universitaria Ing. Federico Olivo, con
el  propósito  de  gestionar  nuevas
opciones universitarias para Goya.

Finalmente,  Mariano  Hormaechea,
desde  su  cuenta  oficial  expresa  el
siguiente  anhelo:  “¡Sigamos
trabajando  unidos  por  el  desarrollo
educativo de nuestra ciudad!”

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

Día del Periodista

JOSÉ  ERASMO  GAUTO  REFLEJA  EN  SU
NARRACIÓN EL VALOR DE LA PROFESIÓN
El  periodista  y  escritor  José  Erasmo  Gauto  dejó  sus  reflexiones  y
consideraciones sobre la fecha del 7 de junio, poniendo los valores en el
ejercicio de la profesión.

José  Erasmo  abrazó  la  profesión  y
dio curso a la información, la opinión,
el análisis político social a través de
medios  gráficos  locales  (Primera
Hora, Tetagua Sapukay…) y radiales
(FM Norte y, especialmente, LT6). En
esta última, la radio AM de la ciudad,
“siendo la referencia de la región, el
acontecimiento  noticioso  iba
obligándonos a estar en el lugar para
la cobertura con el análisis de cómo y
porqué se suscitó ese episodio, para
informar luego”. Agregó además que
“generar  el  contenido  de  la
información  con  el  servicio  de  la
radio, y gracias a todo lo que uno fue
acumulando  informativamente  al
estar al aire en un medio”, existe un
cúmulo  de  datos  y  vivencias  que

plasmó  con  “tinte  periodístico”  en
“algunos de mis  libros”,  refirió  en  la
entrevista brindada a Radio Ciudad el
citado  hombre  de  prensa.  En  el
comentario deja entrever otra faceta,
en buena medida fruto de su accionar
en  la  profesión  periodística,  la
investigación y la escritura.

En  un  lapso  más  distendido  del
diálogo,  Gauto  mencionó  que  en  la
actualidad  sigue  recibiendo
reconocimiento  sobre  la  actividad
periodística,  “aun  cuando  uno  dejó
ese  ejercicio  activo”,  aclaró  el
periodista y docente jubilado.

En el  tramo final  puso de relieve  la
importancia  social  de  esta  labor  y,
consecuentemente,  la  obligación  de
ejercerla  con  la  seriedad  y  el
compromiso que demanda. Bregó por
una comunicación constructiva, fiel a
la  verdad,  y  expresó  sus  buenos
augurios  a  los  periodistas  que  el
próximo viernes celebrarán su día.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya



                     
                     
                     

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

05 de Junio – Pág. 2

Mayor Conectividad

CONTINÚA  CON  GRAN  INTERÉS  LA
CAPACITACIÓN  A  LOS  ADULTOS  MAYORES
Continúa desarrollándose este programa destinado a los adultos mayores en
el uso y manejo de los dispositivos digitales. 
La  utilización  de  los  móviles  y  la
aplicación  para  efectuar  diferentes
operaciones.
Con mucho interés y entusiasmo los
adultos  mayores,  en  los  distintos
centros  donde  se  brinda  la
capacitación  asisten  y  agradecen  la
oportunidad  de  adquirir  el
conocimiento  para  el  uso  de  los
dispositivos.
Dirección de Prensa -  Municipalidad
de Goya 

DÍA DEL MEDIO AMBIENTE
800 personas participaron de la jornada en la plaza “5 de Junio”. 

Con  enorme  adhesión  se
desarrollaron  este  miércoles  las
actividades  programadas  por  el  día
del  medio  ambiente,  en  la  plaza
ubicada en la zona norte de la ciudad.
Talleres, charlas, juegos, recreación y
merienda  fueron  los  elementos  que
convocaron  a  la  participación  de
escuelas, instituciones y vecinos, en
una propuesta que comenzó a las 9 y
se  extendió  hasta  las  18  horas.
Un promedio de 400 personas por la
mañana e igual número por la tarde
dieron  el  marco  participativo  a  la
iniciativa  impulsada  por  la
Municipalidad desde la  Dirección  de

Recursos  Naturales  y  Medio
Ambiente.
Algunas  de  las  instituciones  que
participaron  fueron:
•  JIN  N°12
•  Escuela  “Provincia  de  la  Pampa”,
ambos  turnos,  mañana  y  tarde.
•  CPD  Chamiguitos.
•  Colegio  Secundario  “Magdalena
Güemes  de  Tejada”.
•  Instituto  Superior  Goya.
A  ello  se  sumaron  durante  toda  la
jornada  los  vecinos,  también
protagonistas  de  los  talleres
ofrecidos.
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DESARROLLO  SOCIAL  ADHIRIÓ  AL  DÍA  DEL
MEDIO AMBIENTE 

Como  parte  de  la  adhesión  a  la
fecha  de  concientización  del
cuidado de los recursos naturales,
la  Delegación Goya del  Ministerio

de  Desarrollo  Social  hizo  entrega
de  un  elemento  vital  para  las
familias:  Potabilizadores  de Agua.
En  el  marco  del  Programa “Agua
Potable  en  cada  Hogar”,  los
destinatarios  de  este  producto
fueron los vecinos de la  zona del
Puerto  Goya.
En  la  oportunidad  se  distribuyeron
100 potabilizadores en ese sector de
la  ciudad.
Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya 

VUELVE FRANCISCO EL MUSICAL
Dos  nuevas  oportunidades  para  disfrutar  del  espectáculo  teatral  se
presentan este sábado y domingo en el teatro Vocacional Candilejas.

Las  repercusiones  generadas  en  la
anterior  presentación  de  la  referida
obra,  que ha  colmado la  Sala  “Luis
Horacio Carbone”, ha replanteado al
vocacional  goyano  a  poner
nuevamente  en  escena  el  musical,
propuesta  proyectada para  el  fin  de
semana,  con  la  misma  modalidad:
“función a la gorra”.
Este  año,  en  el  debut  de  la  obra
Francisco el  Musical,  la crítica de la
prensa ha colocado en un buen nivel
desde  la  perspectiva  emocional,
opiniones  coincidentes  en  muchos
espectadores,  incluso  educadores,
referentes  de  los  sectores  de  la
iglesia  que  han  destacado  “la
compenetración de los actores en sus

personajes,  recreación  que  permitió
conmover  y  emocionarnos  como
público”.

Las  consideraciones  vertidas  sobre
esta obra la califican de “magnífica”,
produciendo  incluso  las  lágrimas
cuando la secuencia atrapa desde su
combinación  textual,  corporal  y
musical.

Gran  parte  del  espectáculo  deja
“anonadado”  al  espectador  con  el
mensaje  vigente  de  Francisco  que
recrean en excelente combinación los
actores  jóvenes,  quienes  ya
acumulan experiencia, y la gran mano
del director para ponerlos en escena.

Sábado  y  domingo,  nuevas
oportunidades de ser interpeladas las
emociones y descubrir el mensaje tan
valedero  y  vigente  de  Francisco,  el
amor, el  cuidado de la casa común.
Ambas funciones con la modalidad “a
la gorra”, el sábado a las 21 horas y
el domingo a las 19,30 horas.

Día del Periodista

MIRIAM  FLEITAS:  “ESTA  PROFESIÓN  ES
HERMOSA Y APASIONANTE”

Así  definió  al  periodismo  la
conductora,  locutora  y  periodista
Myriam Fleitas, al ser entrevistada
por  Radio  Ciudad  y  dejar  las
impresiones que significa celebrar
esta fecha.

En su  contacto  con  la  radio  reseñó
sus inicios, el paso por los medios de 
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Goya,  que  han  servido  de  pilar  y
sustento  al  desarrollo  de  la  carrera
profesional.

INICIOS  DE  LA  PROFESIÓN  Y
VOCACIÓN

“Uno recuerda el inicio del recorrido
fuera  de  Goya,  y  nos  encontramos
que  éramos  pocas  mujeres  que
ejercíamos esta profesión. Sentía que
en cada presencia y presentación era
como  rendir  un  examen  para
demostrar la capacidad que uno tiene
para  el  desempeño  del  oficio”,
expresó Fleitas.

“Hoy  puedo  decir  que  estamos
poniendo  el  valor  a  la  “profesión”
porque  pude  retomar  y  estoy
transitando  el  cursado  de  la
licenciatura  en  comunicación.  El
trabajo  y  el  oficio  postergaron  esta
formación,  pero  acá  vamos,  y
entiendo que es importante adquirir la
capacitación,  la  técnica,  aquellos
factores  que  mejoran  nuestro
desempeño profesional”, destacó.

UN  HECHO  QUE  MARCA  SU
CARRERA

La  locutora  señaló  como  un  hecho
reciente que la marcó, fue sin dudas
el  viaje  a  Malvinas,  “porque  uno
comprende lo que han vivido nuestros
soldados, se han permitido abrir  sus
corazones y contar la historia,  no la
del libro sino esa en primera persona,
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eso quedará guardado para siempre”.

FUNCIÓN DEL PERIODISMO

En  el  análisis  de  las  funciones,
sostuvo:  “El  periodismo  tiene  la
función  de  contar  los  hechos  cómo
son, aun cuando en la realidad está
volcada  la  noticia  con  el  tinte
personalista,  basados  en  posiciones
de  pensamiento,  de  ideología,  pero
uno  entiende  que  existe  otros
horizontes a partir de los jóvenes que
abrazan  esta  profesión,  que  al
estudiar encuentran que se puede y
se debe comunicar  desde la  verdad
del  hecho,  con  un  lenguaje  menos
nocivo, agresivo, y es allí cuando uno
abriga  esas  esperanzas  de  un
surgimiento de nuevos profesionales,
pero con estos valores de respeto del
lenguaje,  de  la  manera,  y
especialmente el  compromiso con la
verdad”.

En  el  final  de  la  entrevista  Mirian
Fleitas  dejó  expresado  su  anhelo  y
volvió  a  afirmar  la  pasión  que
transmite  la  profesión:  “No  dudo  en
afirmar  que  es  apasionante  nuestra
profesión,  la  libertad  nos  implica
asumir un grado de responsabilidad,
no  ser  ejemplo,  sino  dejar  marcado
algunos pasos para los que están, ya
no los que vienen, los que están junto
a  nosotros.  Pero  aseguro:  es
hermosa  y  apasionante  esta
profesión”, reiteró.

EXPO FERIA
Con  el  objetivo  de  fomentar  la
economía  circular,  usando  los
conceptos  de  reutilizar,  reciclar,
ingresando nuevamente al circuito
objetos  o  elementos  que  tienen
valor, la Secretaría de Planificación
Económica y Productiva impulsa la
realización  de  una  Expo  Feria  el
sábado 15 de junio en la Casa de la
Cultura.

La  exposición  programada para  esa
fecha será de todos los elementos del
carnaval,  desde  lentejuelas,  plumas,
accesorios,  calzados  e  instrumentos
musicales,  y  confirmaron  su
participación las comparsas Aymara,
Ita  Vera,  Tropical  y  Arami,
extendiéndose  la  invitación  a  las
agrupaciones y comparsas de 



                     
                     
                     

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

localidades  vecinas:  San  Isidro,
Lavalle, Santa Lucía y Carolina.

La  titular  de  la  Secretaría,  Andrea
Aquino,  anticipó  detalles  de  esta
muestra  y  comentó  que  para  lograr
esta  exposición  mantuvieron  varias
reuniones  con  los  responsables  de
las comparsas de nuestra ciudad.

La economía circular está relacionada
a  la  reutilización,  el  reciclado,  a
buscar  una  segunda  oportunidad
mediante  la  creación  con  aquellos
elementos  que  muchas  veces
descartamos.  Es  volver  al  reingreso
al circuito, a circular con la realización
de esa manera reciclada.

“Desde  nuestra  área  pensamos  en
facilitar  esta  manera  en  nuestros
carnavales,  sabiendo  que  los
comparseros  trabajan  de  enero  a
enero, llevan en su ADN el carnaval,
decidimos  visibilizar,  trabajar  con
ellos, muchas veces tienen sus trajes
para ser desarmado, o guardados, de
allí se enfoca este concepto, hacer el
círculo de reciclaje, de reutilización de
esos materiales”, expresó.

“En  esta  primera  exposición
participarán  las  comparsas  Aymara,
Tropical, Ita Vera y Arami; aspiramos
que sean más, inclusive las de otras
localidades,  como  San  Isidro,
Carolina,  Lavalle,  Santa  Lucía.  Se
expondrá  en  categorías  acordamos
con los presidentes de comparsas”.

“El sábado 15 de junio desde las 10
horas en Casa de la Cultura se 
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expondrán todos los elementos de las
comparsas,  incluidos  instrumentos
musicales;  sumado  a  esto,  los
servicios destinados a los carnavales,
esto  es  la  productividad,  los  que
realizan  carrozas,  casquetes,
espaldares  y  bordados,  para  dar  a
conocer  estos  servicios  para  las
comparsas.  Por  eso  se  hace
interesante  la  presencia  en  ese  día
para  adquirir  estos  elementos  a
precios accesibles”, agregó.

La  Expo  Feria  será  el  15  de  junio
desde las 10 hasta las 19 horas, con
un cierre musical,  también se harán
sorteos relacionados al carnaval. “Es
la primera edición, instalando el clima
de  carnaval,  y  contamos  con  el
acompañamiento  del  secretario  de
Turismo  Sebastián  Candia,  de  la
comisión de los corsos, y del director
de Cultura facilitando ese lugar para
la muestra”, destacó.

“Para el desarrollo de esta iniciativa,
sumamos el  aporte,  la  visión de los
protagonistas de nuestros carnavales,
los  comparseros,  con  un  objetivo
compartido:  que  nuestra  fiesta  de
carnaval crezca. Agradezco el apoyo
de las comparsas, del intendente y el
viceintendente,  para  concretar  esta
propuesta,  la  primera  Expo  Feria  el
sábado 15 de junio a las 10 horas, en
la Casa de la Cultura, con un cierre
musical”, reiteró.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

Propuesta cultural para el fin de semana

TALLER CLOWN Y COMEDIA FÍSICA
El viernes 7 y el sábado 8 de junio
en  el  Multiespacio  Cultural  se
concretarán  talleres  destinados  a
los  participantes  del  curso  de
animación  de  eventos  infantiles  y
al público en general.

La Dirección de Cultura auspicia los
talleres  de  la  técnica  clown,
organizado  por  el  Grupo  de  Teatro
“Los  de  Fierro”  con  el  apoyo  del
Instituto Nacional de Teatro.

Andrea Brizuela, del grupo teatral, dio
a conocer detalles de estos cursos, la
modalidad y destinatarios, y adelantó 
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que la capacitación estará a cargo de
Marianela Iglesias.

PROPUESTA  CREATIVA  DE  LOS
DE FIERRO

La docente indicó: “Nosotros hace 12
años estamos trabajando como grupo
de  teatro,  iniciamos  en  el  Colegio
Sagrado  Corazón  de  Jesús,  nos
hemos  inscripto  en  el  Instituto
Nacional  del  Teatro,  siendo  a  partir
de allí un grupo independiente, desde
finales  del  2019.  Tenemos  esta
primera  asistencia  técnica,  así  se
denomina  el  programa  que  incluye
este  taller,  elegimos  a  Marianela
Iglesias para que capacite, el viernes
a  los  que  asisten  al  curso  de
animadores de eventos infantiles, y el
sábado 8 desde las 9 horas al público
en general”.

CUPO Y COSTO

El cupo para el día sábado es de 25
personas.  Si  bien  Brizuela  remarcó
que  “establecimos  un  aporte”,
comentó  lo  siguiente:  “hicimos  una
“rifa” para poder recaudar los fondos
para  el  alojamiento,  estadía  de  la
capacitadora,  el  resto  es  un  aporte
del INT”. “No es privativo este hecho
para  participar,  existen  lugares
disponibles,  la  única  condición  para
los que quieran ser parte del taller es
concurrir  con  ropas  cómodas,
accesorios (para crear un personaje),
es el pedido de Marianela (Iglesias)”, 
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EJERCICIOS Y TÉCNICAS

Sobre  el  método  de  la  formación
sostuvo:  “La  idea  es  adquirir  esta
técnica con ejercicios y dinámicas, el
propósito es que conozcan la técnica
y  a  la  profesora  que  tiene  una
modalidad  de  enseñar.  Como  dato,
ella  estuvo  en  nuestra  ciudad
acompañada  de  su  “compañero”
Gerardo  Barrientos  en  el  barrio
Eucalipto.  Estamos  entusiasmados
por esta oportunidad”.

Además, para registrar la inscripción:
“Los  que  deseen  participar  pueden
contactarse al número 3777- 696044
(Andrea  Brizuela),  de  igual  manera
los  que  tengan  interés  y  vayan  el
sábado antes de las 9 horas, pueden
ser  parte.  El  horario  de  la
capacitación es de 9 a 12”.

AGRADECIMIENTO A CULTURA

En  el  final  de  la  entrevista,  Andrea
Brizuela expresó su agradecimiento a
la  Dirección  de  Cultura,  “a  Manuel
Zampar, al coordinador de la Escuela
Municipal  de  Teatro,  Javier  Camino,
por  facilitarnos  el  ámbito,  el
Multiespacio Cultural  situado al  lado
del  Teatro  Municipal  para  el
desarrollo del taller”.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

VELADA BOXÍSTICA EN AMAD
El  lunes  se  presentará  este
espectáculo  deportivo  en
conferencia de prensa.

Se  invita  a  los  medios  a  la
presentación de la Velada Boxística a
realizarse  el  sábado 15 de junio  en
AMAD.

Los detalles de la jornada de box, que
cuenta  con  el  auspicio  de  la
Municipalidad, se darán a conocer en
el Gimnasio Team Knockout ubicado
en calles Mitre e Irigoyen de nuestra
ciudad, a las 19 horas. 
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Pacto Goya 2030

ANDRÉS ZAJAREVICH REVELA AVANCES CLAVE
EN EL PACTO GOYA 2030
 
Andrés  Zajarevich,  uno  de  los  coordinadores  en  la  elaboración  del
documento,  reveló los resultados de las recientes reuniones relacionadas
con el Pacto Goya 2030. Comentó sobre la necesidad en el cambio de la
metodología de los encuentros, para fomentar el desarrollo y la participación
de las instituciones en la elaboración del  documento final.. 

En una reunión llevada a cabo este
martes  por  la  tarde  en  el  Salón  de
Acuerdos,  se  congregaron  diversas
instituciones  de  seguridad  de  la
ciudad  de  Goya.  Durante  este
encuentro,  cada  representante
expuso  las  perspectivas  del  sector,
abordando temas como capacitación,
oportunidades  laborales  y  otros
aspectos  proyectados  durante  ese
encuentro.

Según  las  declaraciones  de  Andrés
Zajarevich en Radio Ciudad, en esta
etapa  del  proceso,  una  parte  del
gabinete  Ejecutivo  de  la
Municipalidad  “está  realizando
reuniones con distintas instituciones”.
Destacó que recientemente se logró
concretar  una  reunión  entre  las
direcciones de Derechos Humanos y
las fuerzas de seguridad, incluyendo
el  Servicio  Penitenciario,
Gendarmería,  Ejército  y  Prefectura.
Durante este encuentro, se estableció
un  vínculo  que  permitió  identificar
algunas  necesidades  de  las  fuerzas
de  seguridad,  al  tiempo  que  se  les
presentó  el  proyecto,  mostrando  su
disposición a participar.
 
TEMAS RELEVANTES
 
El funcionario resaltó que aparecieron
temas  relevantes  y  expresó  que,
gracias a esta nueva metodología, se
ha logrado una mayor participación y
representatividad  en  el  proceso.
Destacó  la  importancia  de  las
reuniones  en  curso  con  diversas
instituciones,  mencionando  que  la

siguiente  será  con  el  clúster
tecnológico,  concretándose  estos
encuentros  a  medida  que  surgen
nuevas  propuestas.  Asimismo,  hizo
hincapié  en  que  se  está  trabajando
en  la  ejecución  de  los  lineamientos
planteados, postergando la firma del
documento  final  para  el  segundo
semestre del año.
 
Zajarevich dijo: “Van surgiendo temas
interesantes.  La  verdad  es  que  con
esta  nueva  metodología  estamos
logrando  una  mayor  participación  y
representatividad.  Estamos
avanzando con el proyecto y hemos
logrado  establecer  vínculos
importantes  con  las  diferentes
instituciones".
 
"Venimos  manteniendo
conversaciones  con  varias
instituciones. La próxima será con el
clúster  tecnológico.  Estamos
concretando  a  medida  que  surgen
propuestas.  La  otra  parte  se  siente
considerada  y  el  Intendente  está
contento  con  los  resultados  que
estamos  obteniendo",  dijo  el
Coordinador del Pacto Goya 2030.
 
El interés y compromiso por parte de
las  instituciones  involucradas  se
mantiene firme, y se planea continuar
con  esta  modalidad,  incluyendo
encuentros con el Parque Industrial y
el Parque Tecnológico. “El jueves por
la tarde está prevista una reunión de
trabajo  con  el  clúster,  donde  se
presentará el proyecto y se solicitará
su  participación.  El  trabajo
colaborativo  con  todos  los  actores
implicados  avanza  de  manera
positiva, acercándose a la concreción
con el Parque Industrial  y el  ITG en
un  futuro  próximo”,  adelantó  el
funcionario.
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FECHA DE FIRMA
 
Zajarevich  detalló:  “Habíamos
planteado  una  fecha  estimada  para
mediados  de  año  para  firmar  el
documento (Pacto Goya 2030),  pero
debemos  cambiar  la  fecha.  Nuestro
objetivo ahora es tener el documento
durante el segundo semestre del año.
Parece ser una fecha interesante y no
habrá problemas al respecto, ya que
varios  de  los  lineamientos  se  están
ejecutando.  Sin  embargo,  queremos
que  este  año  se  enfoque  en  la
ejecución, por lo que la fecha se 
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vuelve secundaria".
 
“Continuaremos  con  esta
metodología,  nos  reuniremos  con  el
Parque  industrial  y  con  el  Parque
tecnológico  mañana  por  la  tarde.
Será  una  reunión  de  trabajo  con  el
clúster  en  la  que  simplemente
mencionaremos  el  proyecto  y  les
pediremos  que  participen.  Estamos
trabajando con todos los involucrados
y pronto  podremos concretar  con  el
Parque  Industrial  y  el  ITG",  reitero
Zajarevich.

Viernes en Costa Surubí

GOYA  SE  PREPARA  PARA  UNA  JORNADA
ESPECIAL PARA ADULTOS MAYORES
Desde la capital correntina, Karina Calvi, delegada del Instituto de Previsión
Social (IPS) en Goya, anunció en comunicación telefónica con Radio Ciudad
como viene la puesta a punto de una actividad destinada a adultos mayores
este viernes en el Predio Costa Surubí. La jornada se desarrollará de 15 a 19
horas y contará con diversas actividades. 

Calvi  detalló  que  el  evento  es
organizado por el Ministerio de Salud
Pública,  el  IPS  y  cuenta  con  la
colaboración  de  la  Dirección  de
Deportes  de  la  Municipalidad  de
Goya.  "Las  tres  entidades  estamos
abocadas a este evento", comentó.

En  la  planificación  del  evento
participan  el  licenciado  Juan
Melgarejo  y  Mabel  Verón,  Directora
de la Casa Interior  del  Ministerio de
Salud  Pública  de  Corrientes.
“Estamos  coordinando  con  el
licenciado  Melgarejo  y  Mabel  Verón
para  asegurar  el  éxito  de  estas
actividades”, añadió Calvi.

LIC. MELGAREJO

Asimismo,  el  licenciado  Juan
Melgarejo explicó que la actividad es
la  segunda  de  este  tipo  organizada
en  Goya  bajo  su  gestión.  “El  año
pasado  tuvimos  una  gran
participación  de  personas  de
diferentes  localidades,  y  este  año
esperamos  repetir  ese  éxito  con
nuevas propuestas. No es solo para
los que integran clubes de abuelos o
centros  de  adultos  mayores,  sino
para toda la comunidad de personas
mayores”, destacó Melgarejo.

Se han invitado a personas mayores
de Colonia Carolina, Lavalle y zonas
rurales  a  participar.  La  jornada
incluirá  talleres  específicos  como
estabilidad  y  equilibrio  entre  otros,
temas cruciales para prevenir caídas
y  otras  complicaciones  de  salud  en
los  adultos  mayores.  “Queremos
abordar  el  equilibrio,  detectar
problemas  estructurales  y  brindar
respaldo  desde  el  Ministerio  de
Salud”, explicó Melgarejo.

ACTIVIDADES RECREATIVAS

Además  de  los  talleres  de  salud,
habrá  espacios  recreativos  como
danza  y  deportes,  que  buscan
fomentar la participación y el sentido
de  pertenencia  entre  los  asistentes.
“Es  importante  que  las  actividades
tengan momentos de diversión y 
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entretenimiento  para  hacerlas  más
llevaderas”,  comentó  Melgarejo.
“Queremos que los adultos mayores
disfruten  y  se  sientan  productivos,
mejorando  así  su  estado  físico  y
calidad de vida”.

El  objetivo  principal  es  aumentar  la
calidad  de  vida  de  las  personas
mayores, en línea con las normativas
de  la  Organización  Mundial  de  la
Salud.  “Queremos que las  personas
mayores  tengan  un  buen  pasar  y
continúen  desarrollando  sus
actividades”, agregó Melgarejo.

MABEL VERÓN

La Directora  de la  Casa Interior  del
Ministerio  de  Salud  Pública  de
Corrientes Mabel Verón,  agradeció al
intendente  de  Goya,  Mariano
Hormaechea,  por  el  apoyo  brindado
para la realización de las actividades.
“Estamos trabajando con la gente de
Goya,  Lavalle,  San  Isidro  y  Colonia
Carolina,  cumpliendo  con un pedido
del Gobernador Gustavo Valdés y del
IPS”, mencionó Verón.

Además, la Dirección de Deportes de
la Municipalidad colaborará con 
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diversas  actividades  recreativas,
deportivas.  “Si  el  clima  lo  permite,
también habrá  una presentación  del
coro  de  la  Dirección  de  Adultos
Mayores  de  la  Municipalidad  y  de
algunas ONG", añadió Verón.

INVITACIÓN ABIERTA

La invitación está abierta para todas
las personas mayores de 60 años y
sus  familias.  "Será  una  jornada
amplia  y  abierta  para  todos.  Los
nietos,  sobrinos  y  familiares  que
quieran  asistir  serán  bienvenidos",
afirmó la Directora Verón.

Cabe  señalar  que  la  estructura  del
evento  incluirá  talleres  de  salud,
actividades recreativas y deportivas, y
la  colaboración  de  equipos  del
hospital  y  centros  de  APS  de  la
Municipalidad  y  la  provincia.  “Está
previsto agasajar a los asistentes con
una merienda”, concluyó Verón.

No  te  pierdas  esta  oportunidad  de
participar en una jornada dedicada al
bienestar  y  la  diversión  de  nuestros
adultos  mayores  este  viernes  en  el
Predio Costa Surubí.

NAVEGANDO  EN  AGUAS  REVUELTAS:  EL
DESAFÍO DEL PERIODISMO SEGÚN CARLOS
GÓMEZ MUÑOZ
Los  periodistas  deben  enfrentarse  a  desafíos  constantes  para  buscar  la
verdad y mantener la objetividad. En vísperas del Día del Periodista, Carlos
Gómez Muñoz destaca la importancia de mantener principios fundamentales
en medio de un entorno cambiante.

Dueño de una trayectoria extensa, y
un carisma especial que lo ha hecho
acreedor  del  cariño  popular,  Carlos
Gómez  Muñoz,  es  un  emblema  del
periodismo  local  y  por  eso  fue
entrevistado  en  declaraciones  a
Radio Ciudad respecto a la próxima
conmemoración  del  Día  del
Periodista.

El  reconocido  locutor  y  voz  insignia
de eventos como la  Fiesta Nacional
del Surubí, Gómez Muñoz, destacó la
importancia y el poder innegable de la
información,  y  se  remontó  a  las
noticias de la victoria helénica en la
batalla de Maratón.

Gómez  Muñoz,  recordó  a  Randolph
Hertz al decir que las corporaciones 
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tienen  tanto  poder  como para  influir
en la  política internacional.  Además,
hizo otras reflexiones sobre el rol del
periodismo y los límites que tienen al
mantener una relación laboral.

“La  prensa  tiene  una  influencia
enorme en la sociedad; antes de que
conociéramos  el  concepto  de  la
noticia,  la  información  era
fundamental.  Recordemos  la  batalla
de  Maratón,  cuando  un  mensajero
partió para dar la noticia de la victoria
frente a los persas. Se dice que ese
mensajero corrió 42 kilómetros y esto
con el  tiempo dio  lugar  a  la  prueba
atlética de suma importancia que hoy
llamamos  “Maratón”,  dijo  Carlos
Gómez Muñoz en Radio Ciudad.

LA  COMUNICACIÓN  Y  LA
HISTORIA

También  recordó  cómo  los
“chasques”  de  la  época  colonial
cumplían su rol de llevar las noticias a
caballo.  Solo  basta  recordar  los
relatos  que  Domingo  Faustino
Sarmiento  hace  en  su  “Facundo.
Civilización  y  Barbarie”  sobre  los
chasques  y  el  viaje  de  Facundo
Quiroga  a  Barranca  Yaco  para
comprender el impacto histórico de la
información.

LAS FAKE NEWS

“Eso nos habla de la importancia que
tiene la noticia y de quien ejerce ese
privilegio de ser periodista. A partir de
allí  están  las  noticias  con  sus
contingencias  y  consecuencias.  Hay
noticias falsas o fake news, pero no
es  nuevo.  Ya  en  los  tiempos  del
general  San  Martín,  las  usó  para
confundir  al  enemigo.  Hizo  que  se
difundiera que el ejército patrio iba a
atravesar por un punto de la cordillera
y  sorprendió  al  enemigo  en
Chacabuco.  Hoy  nos  ocurre  a
nosotros: quien forma opinión valiosa
es el  que maneja la  circunstancia  y
cambia la realidad, saca provecho de
ellas.  Nosotros  vemos  hoy  a  las
grandes  corporaciones  periodísticas
que tienen determinados intereses, y
bregan por sus intereses... y el 
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trabajo del periodista se ve opacado o
restringido  a  veces  por  esos
intereses. Es una manera de ver este
fenómeno.  La  prensa,  el  periodismo
es un arma poderosísima, y  hoy se
produce un hecho en las antípodas y
lo tenemos con la realidad actual en
el momento”, expresó.

INFLUENCIA DE LA TECNOLOGÍA

También,  en  la  actualidad  la
tecnología  termina  ocupando  el  rol
del  periodista,  ya  que  cualquier
persona  con  un  celular  puede
publicar  noticias  o  novedades  de
forma  instantánea  y  ha  cambiado
indudablemente la realidad e incluso
ha mejorado la seguridad.

VOCACION DE PERIODISTA

“La  vocación  del  periodista  es
inherente al espíritu humano, al igual
que hacer el  bien propio y el de los
demás.  Si  yo  me  manejo  con  la
verdad  estoy  siendo  coherente,
siendo útil a mí mismo y a los demás,
lo  que  pasa  es  que  a  veces  los
periodistas  están  supeditados  a  los
intereses de las  corporaciones o de
las  empresas  en  la  que trabajan.  Y
hay  quienes  se  manifiestan  como
interesados en dominar y orientar a la
sociedad”, reflexionó.

BUCEANDO  EN  AGUAS
REVUELTAS

“Nosotros,  los  periodistas,  debemos
bucear en aguas revueltas y tratar de
ser  siempre  fieles  a  la  verdad  y  la
objetividad.  Los  periodistas  estamos
sometidos al  medio,  lo  ideal  es que
no me someta, que yo no renuncie a
los  principios  fundamentales  de
objetividad”.

“Deberíamos  elaborar  criterios
propios  nutriéndonos  de  distintas
fuentes  y  tener  la  capacidad,  el
criterio  de  buscar  la  verdad  y  la
única”, finalizó Gómez Muñoz, quien
será  objeto  de  un  homenaje
próximamente.
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Alejandro Lago

DEPORTE Y TRABAJO EN EQUIPO EN EL FOCO
DE LAS ACTIVIDADES MUNICIPALES EN GOYA
El Director de Deportes de la Municipalidad de Goya, Alejandro Lago, dialogó
con Radio Ciudad 88.3 para brindar detalles sobre los eventos deportivos del
pasado  fin  de  semana  pasado  y  las  actividades  programadas  para  los
próximos días. 

Alejandro  Lago  destacó  la
importancia  de  las  iniciaciones
deportivas y expresó su satisfacción
con  la  respuesta  de  las  localidades
vecinas,  especialmente  en el  torneo
de hockey infantil sub-12 que se llevó
a cabo el domingo. “La organización
fue  excelente,  según  las
delegaciones  que  participaron,  y  la
concurrencia del público fue notable”,
comentó.

El  funcionario  municipal  también
resaltó  el  trabajo  conjunto  con  el
Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea.  “La  jornada  del  2  de
junio fue muy linda, resultado de un
trabajo  continuo.  Invitamos  a  todas
las  escuelas  de  hockey  con
categorías infantiles para fomentar la
competencia  sana  y  el  trabajo  en
equipo, en un formato mixto”, agregó
Lago.

JUEGOS CORRENTINOS Y ETAPA
ZONAL

En cuanto a los Juegos Correntinos,
el  funcionario mencionó que se está
llevando a cabo la etapa zonal, con el
apoyo  del  deporte  municipal  en  los
juegos  intercolegiales.  “Ayer  se
realizaron  las  competencias
intercolegiales  con  la  participación
activa  de  Facundo  Pavón,  José
Maciel  y  Germán  Sánchez  de  la
Escuela  de  Atletismo.  Fue  una
jornada  muy  positiva,  con  una
creciente participación de los jóvenes
en  diversas  actividades  novedosas”,
indicó.

El  Director  de  Deportes  también
señaló  que  la  pista  de  atletismo
estaba  en  excelentes  condiciones
para el desarrollo de las actividades,
y adelantó que pronto se enfrentarán
en la fase zonal.

JUEGOS NACIONALES

Respecto  a  los  Juegos  Nacionales,
Alejandro  Lago  informó que  aún  no
hay novedades sobre la reunión entre
la  Secretaría  de  Deportes  de  la
Nación y el Secretario de Deportes de
la  Provincia.  “Todavía  estamos a  la
espera  de  noticias.  Soy  optimista  y
confío en que pronto tendremos una
definición”, expresó.

FORMATIVA DE VOLEIBOL

Alejandro Lago también habló sobre
el  apoyo  a  las  jóvenes  del  Club
Norteña,  quienes  participaron  en  el
torneo  federativo  en  Bellavista  y
fueron convocadas por la Federación
Correntina de Voleibol para integrar la
selección  que  representará  a
Corrientes  en  el  Nacional  en  Santa
Fe.

“Ayer  ganaron,  demostrando ser  un
equipo  competitivo.  Desde  el
municipio,  el  Intendente  colaboró
para  que  puedan  viajar.  Esperamos
que les vaya muy bien en los partidos
de esta semana y que disfruten del
vóley  en  esta  etapa  formativa”,
destacó.

ACTIVIDADES  PARA  ADULTOS
MAYORES

Este viernes 7 de 15 a 19 horas se
realizará  una  convocatoria  casi
provincial  para  adultos  mayores,
organizada por el Ministerio de Salud
Pública,  IPS y la colaboración de la
Dirección  de  Deportes  de  la
Municipalidad  de  Goya.  “El  evento
incluirá charlas de salud y prevención
de enfermedades, con la participación
de Karina Calvi y el interventor Héctor
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María  López.  Queremos mostrar  las
diversas actividades que ofrecen los
gobiernos provincial y municipal para
mejorar  la  calidad  de  vida  de  los
adultos mayores”, explicó Lago.

Además,  Lago  invitó  a  todos  los
interesados  a  participar  en  las
actividades  deportivas  que  se
desarrollarán  ese  día,  incluyendo
yoga  y  danza,  entre  otras.
“Esperamos  pasar  una  tarde
agradable en el predio Costa Surubí,
con entrada libre y gratuita, sumando
a  todos  los  centros  de  jubilados  y
clubes de abuelos. También estarán 
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los  representantes  de  disciplinas  de
los  Juegos  Correntinos  de  Adultos
Mayores, como sapo, tenis de mesa y
ajedrez”, añadió.

DÍA DEL MEDIO AMBIENTE

Para  finalizar,  Lago  mencionó  las
actividades recreativas que se están
llevando  a  cabo  en  la  Plaza  5  de
Junio, en el marco del Día del Medio
Ambiente. “El equipo de la Dirección
de  Deportes  está  realizando
actividades  recreativas  para  el
público  en  general,  promoviendo  la
conciencia ambiental”, concluyó.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


